

CHILE / PORTADA

Joven con parálisis cerebral alcanza puntaje nacional en la PAES y se convierte en orgullo nacional

El Ciudadano · 6 de enero de 2025

Benjamín Rivas, de 18 años y oriundo de Curanilahue, superó todas las expectativas al obtener el puntaje máximo en matemáticas. Su esfuerzo y dedicación lo llevarán a estudiar Ingeniería en Informática en la Universidad del Bío-Bío, convirtiéndose en un ejemplo de perseverancia.



Benjamín Rivas Beltrán, un joven de 18 años originario de Curanilahue, en la región del Biobío, se ha convertido en un símbolo de orgullo nacional gracias a su extraordinario desempeño académico. A pesar de padecer parálisis cerebral, su esfuerzo y determinación lo llevaron a obtener el puntaje máximo en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) en matemáticas; un logro que ha sido ampliamente celebrado por su comunidad y diversas autoridades.

En conversación con Radio ADN, Benjamín expresó su alegría y sorpresa por alcanzar este resultado, destacando que, aunque siempre aspiró a lo más alto, no esperaba obtener la calificación perfecta. Su meta ahora está clara: estudiar Ingeniería de Ejecución en Informática en la Universidad del Biobío, impulsado por su interés en la tecnología y la informática.

«Con perseverancia y constancia, los buenos resultados llegan», afirmó Benjamín, quien también recibió la visita del alcalde de Curanilahue, Luis Gengnagel. Este último no solo lo felicitó personalmente, sino que también le ofreció apoyo logístico para viajar a Santiago y participar del tradicional desayuno con el presidente Gabriel Boric en el Palacio de La Moneda.

“A su regreso, lo celebraremos junto al Concejo Municipal”, señaló el edil, subrayando el impacto inspirador de Benjamín en las nuevas generaciones.

Por su parte, Jonathan Rivas, padre del joven, destacó que este éxito es fruto del esfuerzo personal de su hijo, quien siempre mostró una dedicación excepcional al estudio. «Se quedaba después de clases, asistía al preuniversitario y se preparaba de manera independiente. Es un ejemplo de sacrificio y perseverancia», comentó orgulloso.

Fuente: [El Ciudadano](#)